

自主貢献

あいきつは あふれる笑顔の あいことば

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和5年1月10日(火)

発行者 学校長 古木 喜雅

所在地 神奈川県西寺尾三丁目10番1号

電話 045-401-3644 FAX 045-431-0244



新年明けましておめでとうございます

校長 古木 喜雅

～つながりを大切に～

新年明けましておめでとうございます。令和5年、2023年を迎えました。2023年が活気あふれる1年になり、そして皆様にとってよい年になりますようお祈り申し上げます。

マスクを付けることや黙食の制約緩和のことや、重症化率のことなどが話題となり、新型コロナウイルス自体ををどう位置づけるかに論点が移ってきているように感じます。世の中が少しでも良い方向、明るい方向に進んで欲しい令和5年です。

本校における、今までの新型コロナウイルス感染拡大防止の対応については、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。当面は基本的な感染防止対策を継続しながら、教育活動を前向きに実施していくことを大切にしていきたいと思っております。そして今年も、いろいろな「つながり」を大切にしていきたいと思っております。引き続き学校としてできることを模索して、来年度計画を進めていきたいと思っております。このような状況の中、皆様から励ましのお言葉いただき、本当に感謝申し上げます。

今年も、本校教育活動へのご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い致します。

～サッカーW杯 日本代表にブラボー！～

昨年のサッカーワールドカップカタール大会は、アルゼンチンの優勝で幕を閉じましたが、今大会は日本代表への注目度が非常に高く、その活躍や経緯、選手の気持ちや裏話などが詳しく報道される大会となりました。その中で、監督・選手・関係者のインタビューを聞くと、気づくことができました。それは、①目標を明確にして、自分の力を認知したうえで努力を重ねてきたこと、②諦めない強い決意を全員が共有していること、③相手の立場を理解し、他者に感謝する気持ちをもっていることです。その結果、揺るがない信頼関係がチーム内にあります。だからこそ、帰国した選手たちに対して「ベスト8になれなかったじゃないか！」などという人は皆無であり、皆が「感動をありがとう！ブラボー！」と日本代表チームに賛辞を贈りました。

このことは、学校、学年や学級がまとまっていくために、また、我々が成長していくために必要なことを教えてくれていると思うのです。チーム錦台、チーム3N、オール神奈川区、オール横浜として、組織の力を高めて、組織として今年も成長していきたいと感じました。4年後のワールドカップも、日本代表の活躍を楽しみにしたいと思います。